
 

 

 

 

GESTRA - Kundeninformation gemäß Art.33(1) der REACh-Verordnung EG Nr. 1907/2006 

Die Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 über die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer 
Stoffe (REACH) stellt Anforderungen an Unternehmen, die in der Europäischen Union als Hersteller, Importeure 
und nachgeschaltete Anwender tätig sind. 

Als Hersteller von Industriearmaturen und Steuerungstechnik verstehen wir uns als nachgeschalteter Anwender. 
Gemäß der REACH-Verordnung müssen die chemischen Substanzen selbst und nicht die Produkte registriert 
werden. Unter normalen oder vernünftigerweise vorhersehbaren Nutzungsbedingungen werden aus unseren 
Produkten keine chemischen Substanzen freigesetzt (siehe Artikel 7 Absatz 1 der REACH-Verordnung). GESTRA 
ist nicht verpflichtet, die ECHA gemäß Artikel 7 Absatz 1 zu benachrichtigen. 

Gemäß Artikel 33 der EU-Richtlinie (1907/2006, REACH) muss jeder Teilnehmer der Lieferkette Angaben zu den 
in seinen Produkten enthaltenen besonders besorgniserregenden Stoffen (SVHC) in einer Konzentration von 
mehr als 0,1 Gewichtsprozent machen. Wir stehen in ständigem Kontakt mit unseren Lieferanten und Händlern, 
die uns versichern, dass sie alle REACH-Verpflichtungen hinsichtlich Registrierung und Einhaltung der 
verwendeten Rohstoffe einhalten. GESTRA hat nach bestem Wissen festgestellt, dass mit Ausnahme des in 
Anhang 1 angegebenen SVHC die anderen SVHC in keinem Artikel der Produkte oder Verpackungsmaterialien 
von GESTRA über 0,1 Gewichtsprozent enthalten sind. 

GESTRA- Customer information according to Art.33(1) of the REACh regulation EG No. 1907/2006 

EC Regulation No. 1907/2006 on the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals 
(REACH) places requirements on companies operating in the European Union as manufacturers, importers and 
downstream users. 

As a manufacturer of industrial valves and control technology, we understand ourselves as a traditional 
downstream user. According to the REACH regulation, the chemical substances themselves and not the 
products have to be registered. Under normal or reasonably foreseeable conditions of use, no chemical 
substances are released from our products (see Article 7 (1) of the REACH Regulation). GESTRA is not required to 
notify ECHA under Article 7(1).  
According to Article 33 of the EU Directive (1907/2006, REACH), each participant in the supply chain must 
provide information on the Substances of Very High Concern (SVHC) contained in its products at a concentration 
greater than 0.1% weight by weight. We are in constant contact with our suppliers and distributors, who assure 
us that they comply with all REACH obligations regarding registration and compliance with the raw materials 
used. GESTRA to the best of its knowledge has determined, except for the SVHC identified in Appendix 1, the 
other SVHC are not present above the 0.1% weight in any article of GESTRA’s products or packaging material. 
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                     Dr. Martin Kraum 
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Anhang 1 – Liste der Produkte die mehr als 0,1 Gew .-% eines SVHC Stoffes enthalten 
 
Gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung müssen Unternehmen das Vorhandensein besonders 
besorgniserregende/r Stoff/e (SVHC) der Kandidatenliste in Konzentration über 0,1 % mitteilen. GESTRA hat 
Materialien identifiziert, die in einigen seiner Produkte verwendet werden und SVHC-Substanzen enthalten 
können. Diese Substanzen sind: 
 
Stand der Kandidatenliste: 17.01.2023 

SVHC CAS Nummer Produkt Typ 
Blei 7439-92-1 BAE46/ BEA47 Absaltzventil Reaktomat 

BW31 Rücklauftemperaturbegrenzer 
CB24S Rückschlagklappe 
CW41/ MCW 41/ CW44 Kühlwasserbegrenzer 
GK11/ GK21 Kondensatableiter 
LRGT 1x-x 
LRG 1x-4x 
LRG 1x-6x 

Leitfähigkeitstransmitter 
Leitfähigkeitselektrode 

NRGS 16-x 
NRGT 26-x 
NRG 1x-4x 
NRG 1x-6x 

Kompaktsystem Niveaumessung 
Niveautransmitter 
Niveauelektrode 

ORGS 11-x 
ORG 12/22 
OR 52-x 

Ölmelder für Kühlwasser 

PRS 50 Abschlamm-Timer 
RK 41/ 44/ 70/ 71 Rückschlagventil 
SBO11/21/31 Schwerkraftumlaufsperren 
TRG5-x Temperaturfühler 
UNA-SP. 62 Schwimmerableiter 
VZ 10/ VZ 20 Schienenhaken 
ZK29 / ZK 313 Stellventil 
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Appendix 1 – List of products containing more than 0.1% by weight of a SVHC substance 
 
According to Article 33 of the REACH Regulation, companies must communicate the existence of a REACH 
candidate list Substances in delivery items above the threshold of 0.1% by weight. GESTRA has identified 
materials that are used in some of its products that may contain SVHC substances. These substances are listed 
as: 
 
Status of the candidate list: 17.01.2023 

SVHC CAS number Product Type 
Lead 7439-92-1 BAE46/ BEA47 Continuous Blowdown Valve Reaktomat 

BW31 Return-Temperature Control Valves 
CB24S Swing Check Valves 
CW41/ MCW 41/ CW44 Cooling Water Control Valves 
GK11/ GK21 Steam Traps 
LRGT 1x-x 
LRG 1x-4x 
LRG 1x-6x 

Conductivity Monitoring 
Conductivity Electrode 

NRGS 16-x 
NRGT 26-x 
NRG 1x-4x 
NRG 1x-6x 

Compact System for Level Monitoring Level 
Monitoring 
Level Electrode 

ORGS 11-x 
ORG 12/22 
OR 52-x 

Oil Detector & Alarm for Cooling Water 

PRS 50 Blowdown Timer 
RK 41/ 44/ 70/ 71 Non-Return Valve 
SBO11/21/31 Gravity Circulation Checks 
TRG5-x Temperature Sensors 
UNA-SP. 62 Float Traps 
VZ 10/ VZ 20 Rail Hooks 
ZK 29/ ZK 313 Control Valves 

 

 

 


